

résidences immobilier

Cette magnifique villa de près de 240m2 se situe à Gassin dans un lotissement sécurisé et bénéficie d'une exposition sud. Son style provençal moderne offre un cadre de vie confortable. Cette propriété est dôtée d'équipement haut de gamme (portail électrique, arrosage automatique, climatisation réversible) et dispose de 2 chambres au rez-de-chaussée avec salle d'eau et d'une autre chambre avec salle de bain. À l'étage, vous y trouverez une chambre parentale avec dressing et salle d'eau. La cuisine ouverte sur l'espace de vie est un lieu de convivialité. Sa piscine de 10x5, son terrain d'environ ...

This magnificent villa of almost 240m2 is located in Gassin in a secure development and benefits from a southerly aspect. Its modern Provencal style provides a comfortable living environment. This property is fitted with top-of-the-range equipment (electric gate, automatic watering system, reversible air conditioning) and has 2 bedrooms on the ground floor with en suite shower rooms and another bedroom with bathroom. Upstairs, there is a master bedroom with dressing room and shower room. The kitchen opens onto the living area and is a great place for entertaining. The 10x5 swimming pool, 1700m2 ...



Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





